

Carilah 2 buah journal yang saling terkait. lakukan analisis terhadap persamaan dan perbedaan dari kedua artikel tersebut!

JURNAL

1. Kinerja Keuangan Berbasis Penciptaan Nilai, Faktor Makroekonomi dan Pengaruhnya Terhadap *Return* Saham Sektor Pertanian
2. Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia

PERSAMAAN

- Analisis kinerja keuangan
- Penelitian di Bursa Efek Indonesia

PERBEDAAN

Jurnal 1	Jurnal 2
<ul style="list-style-type: none">• Sektor pertanian• Analisis EVA, MVA, Q-Tobin• teknik <i>purposive sampling</i>• Analisis Regresi Data Panel	<ul style="list-style-type: none">• Perusahaan manufaktur• Variabel V, X, dan Z• Metode analisis statistik yaitu uji regresi• Uji t

TUGAS 1 METODOLOGI RISET

NAMA : Pratiwi Devi Utari
NIM : 192510066

NO.	NAMA	JUDUL JURNAL	PERSAMAAN	PERBEDAAN
1.	RIKA WIDYAWATI	EVALUASI PELAKSANAAN PROGRAM INKLUSI SEKOLAH DASAR	<ul style="list-style-type: none">• Menggunakan pedekatan Kualitatif yang meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.• Memiliki tujuan mengevaluasi pelaksanaan program inklusi.	<ul style="list-style-type: none">• Menggunakan evaluasi model CIPP yang meliputi evaluasi konteks, evaluasi masukan, evaluasi proses, evaluasi produk/hasil.• Hasil penelitian jurnal ini adalah belum ada GPK yang sesuai dengan kompetensi, keterbatasan guru dalam menangani anak berkebutuhan khusus, kesadaran orang tua mengenai program inklusi, sarpras yang kurang memadai bagi anak berkebutuhan khusus, pendanaan, monitoring dan evaluasi dari dinas.
2.	ENI MARIANI	EVALUASI PELAKSANAAN PROGRAM PENDIDIKAN INKLUSI DI SMP NEGERI	<ul style="list-style-type: none">• Menggunakan pedekatan Kualitatif yang meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.• Memiliki tujuan mengevaluasi pelaksanaan program inklusi.	<ul style="list-style-type: none">• Menggunakan evaluasi model kesenjangan yang meliputi evaluasi desain, evaluasi instalasi, evaluasi proses, evaluasi produk.• Hasil penelitian jurnal ini adalah sekolah yang menyelenggarakan program Pendidikan inklusi harus memodifikasi system penilaiannya dengan mempertimbangkan kondisi anak berkebutuhan khusus dan memberikan kesempatan yang sama tanpa adanya diskriminasi serta sasaran peserta didik inklusi adalah anak berkebutuhan khusus.

KESEIMPULAN :

Dari kedua jurnal tersebut diatas dapat kita simpulkan bahwa pendidikan inklusi terbuka bagi semua siswa baik siswa normal, memiliki bakat/berkebutuhan khusus dan siswa yang memiliki kekurangan serta tidak membeda-bedakan latar belakang kehidupan anak.

Nama : Muhammad fatoni

Nim : 192510063

Jurnal PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA, TBK (REGIONAL SALES MANADO) dan jurnal PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA CV. KARYA HIDUP SENTOSA DI YOGYAKARTA

Dari kedua jurnal di atas di peroleh persamaan yang sama dimana dalam pengumpulan data sama sama menggunakan kuisisioner dan dalam pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS

Sedangkan perbedaan dari kedua jurnal diatas di dapet perbedaan tempat penelitian dan jumlah sampel penelitian